
Mitgliederversammlung am Donnerstag, 10.11.2022

Beginn: 19:00 Uh

Ort: Reismann-Gymnasium Paderborn
7 Anwesende, 2 entschuldigt

Protokollant*in: Gloria Bialas

1. Genehmigung des letzten Protokolls
Nicole Grenz leitet die Mitgliederversammlung.
Es wird festgestellt, dass nach den Vorschriften der Vereinssatzung und unter Einhaltung
der Frist laut Vereinssatzung eingeladen worden ist. In der Einladung ist die
Tagesordnung sowie alle zu fassenden Beschlüsse für die diesjährige
Mitgliederversammlung angegeben worden. Neuwahlen finden satzungsgemäß in diesem
Jahr nicht statt.

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 09.09.2021 wird einstimmig
genehmigt.

Zukünftig sollen Protokolle auch auf der Schul-Homepage eingestellt werden.

Frau Grenz stellt fest, dass die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. Es sind sieben
Teilnehmer*innen erschienen.

2. Bericht des Vorstands

Nach den Neuwahlen im letzten Jahr erfolgte die Übergabe durch die alten
Vorstandsmitglieder: Übergabe der Konten, Ummeldung beim Vereinsregister am
Amtsgericht, Neugestaltung des Flyers, Einrichten einer neuen E-Mail Adresse,
Neugestaltung der Internetpräsenz auf der neuen Schulhomepage).

Die Arbeit des Fördervereins wurde im Laufe des letzten Jahres durch folgende Aktionen
im Schulalltag bekannt gegeben: Anwesenheit beim Tag der offenen Tür im Dezember
2022, Kurzvorstellung im Rahmen der Begrüßung der neuen 5-er, Rundmail an alle Eltern,
Schüler*innen und Lehrkräfte zur Vorstellung der neuen Vorstandsmitglieder. Neu
eingerichtet wurden die Zusendung einer Begrüßungsmail für Neumitglieder und die
Bestätigung im Falle einer Kündigung.

Im vergangenen Jahr sind neben den regelmäßigen Förderungen (T-Shirts für die neuen
Fünftklässler, Anschaffung des Lotsen) folgende Anschaffungen/finanzielle
Zuwendungen/Unterstützungen durch den Förderverein getätigt worden:

= Finanzielle Zuwendung für die Neugestaltung der Schulhomepage

= Finanzielle Unterstützung von Klassenfahrten einzelner Schüler*innen

= Finanzielle Zuwendung einzelner Schüler*innen bei der Anschaffung eines Tablets für
die Tabletklassen

= Finanzielle Unterstützung einer Physikexkursion der Klasse 8 (Schuljahr 21/22) mit
Herrn Freudenreich

Neben der Einziehung der Mitgliedsbeiträge konnte von der Förderstiftung Paderborn eine
Spendensumme in Höhe von 5000,- € für die niederschwellige Unterstützung finanziell
schwacher Familien akquiriert werden und zudem ist von Herrn K. (einem ehemaligen  



Schüler des Reismann-Gymnasiums bereits zweimal eine Zahlung in Höhe von 2400,-€
zur Förderung der Informatik eingegangen.

3. Rechenschaftsbericht der Kassenwartin
Nicole Grenz liest den Bericht in Vertretung von Andrea Südmeier-Luigs vor, da diese
erkrankt ist: Erläuterung der Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr 2021.
Einnahmen kamen durch Mitgliedsbeiträge, akquirierte Fördergelder und Spenden
zustande. Der Förderverein nutzt ein Konto bei der Volksbank Paderborn und eines bei
der Sparkasse Paderborn-Detmold.

4. Bericht der Kassenprüferinnen

Die Kasse wurde durch Katy Fahnenschreiber geprüft, sie ist anwesend; Sara Englert
musste krankheitsbeding absagen. Die Kasse wurde vor der Sitzung geprüft und eine
schriftliche Bestätigung der ordnungsgemäßen Verwendung der finanziellen Mittel liegt
vor.

5. Entlastung der Kassenwartin

Nachdem die Anwesenden dem Antrag, dass ausnahmsweise die Kasse nur von einer
Person geprüft werden kann, zugestimmt haben wird Andrea Südmeier-Luigs einstimmig
entlastet.

6. Entlastung des Vorstands
Die Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig.

7. Anschaffungswünsche

Herr Rojahn erläutert das Haushaltsplan-Procedere: Im Frühjahr sitzen die Fachschaften
zusammen und daraus ergeben sich diverse Anschaffungswünsche, welche nicht über
den normalen Haushaltsansatz angeschafft werden können. Diese Wünsche werden dann
in Form einer Liste an den Förderverein und dem Ehemaligen Verein, mit der Bitte um
Unterstützung, weitergeleitet.

Herr Matisz bedankt sich für die erhaltende Unterstützung für Physik

Der Vorstand möchte auch der Schülervertretung die Möglichkeit geben, einen möglichen
Bedarf an finanzieller Unterstützung mitzuteilen. Als Kontaktperson bzw. Mittelsmann steht
Herr Matisz gerne zur Verfügung.

8. Verschiedenes

Zurzeit wird ein E-Mail-Verteiler aufgebaut, über den auch Mitglieder erreicht werden
können, die nicht mehr als Eltern, Lehrkräfte oder Schüler*innen im Schulverteiler
enthalten sind. Hierzu wurden diese Mitglieder auf dem Postweg zur diesjährigen
Mitgliederversammlung eingeladen und über die Möglichkeit der Aufnahme in den E-Mail-
Verteiler informiert. Mit dem kommenden Lastschrifteinzug, wird über die neue Mail-

Adresse vom Förderverein informiert und darum geben, die eigene Mail-Adresse dem
Verein mitzuteilen.

Von Seiten der Vorstandsmitglieder wird eine Präsenz am Tag der offenen Tür abgelehnt.
Die Erfahrungen aus dem letzten Jahr zeigten, dass am TdoT kein Interesse der Besucher
am Förderverein vorlag, so dass sich diese Aktivität auf das Auslegen der Flyer und das
Aufstellen des Rollups beschränken soll. Stattdessen streben die Vorstandsmitglieder eine  



Präsenz bei der Elternveranstaltung der neun 5-er zu Beginn des Schuljahres
(„Elterngrillen“) an.

Herr Biermann regt an, dass der Vorstand sind mit dem neu gewählten Vorstand von
Ehemaligen-Verein austauscht.

Die Schulleitung würde sich freuen, wenn den „Bestenpreis für Naturwissenschaften" und
der „Dr. Hemmen-Preis für soziales Engagement“ wieder aufleben zu lassen, da diese
durch die Pandemie und dem Vorstandswechsel nicht mehr umgesetzt wurden.
Der Vorstand wird sich diesbezüglich beraten und der Schulleitung eine Rückmeldung
geben.

Anknüpfung an das letzte Protokoll: Ein Treffen mit der Schulleitung hat bisher noch nicht
stattgefunden, wird aber sowohl von den Vorstandsmitgliedern als auch von der
Schulleitung weiter angestrebt.

Ende: 20 Uhr
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